



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,



Ketum MATAKIN-Xs, Budi S. Tanuwibowo dan Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono.

Ketum MATAKIN Hadiri Doa Bersama Lintas Agama Refleksi Akhir Tahun 2022 di Mabes TNI

JAKARTA (IM) - Dalam rangka refleksi dan evaluasi di tahun 2022 dan menyongsong tahun 2023, Ketum MATAKIN Xs. Budi S. Tanuwibowo menghadiri doa bersama lintas agama yang digelar oleh Mabes TNI, di Aula Gatot Subroto Mabes TNI Cilangkap, Jakarta, Jumat (30/12) lalu.

Doa bersama tersebut mengusung tema "Doa Bersama Lintas Agama Refleksi Akhir Tahun 2022 Persembahkan Patriot NKRI Untuk Rakyat Bermartabat".

Dan dihadiri oleh Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, KSAD, KSAL dan KSAU, Pati Mabes TNI, para Pangkوتا-

ma (Panglima Komando Utama), Pangdam Jaya dan prajurit Mabes TNI serta prajurit seluruh satuan jajaran TNI di tanah Air secara livestreaming.

Selain doa Bersama, enam pemuka agama, juga ada persembahkan dari prajurit TNI yang mewakili 6 agama yaitu Islam, Kristen, Katolik, Hin-

du, Buddha dan Khonghucu untuk membacakan beberapa ayat dalam kitab suci masing-masing.

Perwakilan agama Khonghucu, Lettu Kes. Vencius Tan diberi kesempatan pertama melantunkan Shang Sheng Jing (Memuliakan Kalimat Suci). • kris



Budi S. Tanuwibowo berfoto bersama pemuka agama, Panglima TNI, KSAD, KSAL dan KSAU.



Para Prajurit TNI perwakilan 6 agama pembaya ayat kitab suci berfoto bersama Panglima TNI, KSAD, KSAL dan KSAU.

Bobby Jayanto: Bazar Imlek Bangkitkan Ekonomi dan Pariwisata di Tanjungpinang

KEPRI (IM) - Ketua Dewan Kehormatan PSMII (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) Kepulauan Riau (Kepri) Bobby Jayanto Sabtu (7/1) lalu mengunjungi Bazar Imlek, kawasan Jalan Merdeka, Kota Lama, Tanjungpinang.

Menurutnya Bazar Imlek yang diikuti oleh lebih dari 300 pedagang tersebut mampu membangkitkan perekonomian dan pariwisata setempat.

"Yang jualan bukan hanya orang Tionghoa, melainkan juga pedagang dari suku lainnya. Mereka berjualan di 300 lapak yang disiapkan oleh panitia bazar," ujarnya.

Bobby yang juga Ketua Komisi DPRD Kepri itu mengemukakan Bazar Imlek di kawasan Kota Lama dibuka sejak 20 Desember 2022 hingga 21 Januari 2023 atau sehari sebelum perayaan Imlek.

"Jadi Bazar Imlek ini dibuka selama sebulan. Setiap hari, tempat itu ramai warga Tanjungpinang, Kabupaten Bintan, dan Kota Batam untuk berbelanja di Bazar Imlek," ujarnya.

Selain itu, ratusan wisatawan asal Singapura dan Malaysia juga berbelanja di Bazar Imlek.

Mereka tertarik dengan pernak-pernik Imlek yang tersedia di bazar.

"Ini awal bangkitnya perke-



Suasana Bazar Imlek di kawasan Jalan Merdeka, Kota Lama, Tanjungpinang.

mian di Kota Lama setelah terpuruk dihantam pandemi Covid-19," ucapnya.

Selama dua tahun masyarakat yang tinggal di ibu kota Provinsi Kepri terkurung akibat kebijakan pembatasan sosial.

Kemudian pertengahan tahun 2022 aktivitas masyarakat mulai berjalan meski belum normal.

Mantan Ketua DPRD Tanjungpinang itu memberikan apresiasi kepada pemerintah karena mencabut kebijakan pembatasan sosial dan membuka kembali akses masyarakat ke berbagai daerah.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada pemerintah daerah yang memberi kemudahan

kepada masyarakat untuk membuka Bazar Imlek. Kami akan membangun Bazar Imlek lebih menarik lagi agar ramai dikunjungi warga lokal dan wisman," katanya.

Seorang pengunjung Bazar Imlek di Kawasan Kota Lama, Leni, mengatakan Bazar Imlek pada tahun ini jauh lebih meriah dibandingkan dengan tahun-tahun sebelumnya, bahkan sebelum pandemi.

"Lebih beragam, lebih unik, lebih menarik dan meriah. Kami setiap hari berkunjung ke Bazar Imlek dan berbelanja kebutuhan sehari-hari," ucap warga Batu 9 itu. • idn/din

Paguyuban Taipu Indonesia dan Perkumpulan Marga Liao Indonesia Bagikan Paket Imlek ke Warga Tionghoa Kurang Mampu



Rombongan Paguyuban Taipu Indonesia berfoto bersama di Kelenteng Empe Peh Cun.



Liu Jia Ping, Zeng Zhi Ren, Liao Shi Jin, Kong Fan Sui, Liao Xiu Zhen dan tokoh lainnya membagikan paket cinta kasih ke warga.

TANGERANG (IM) - Menyambut Tahun Baru Imlek 2023, Ketua Pelaksana Paguyuban Taipu Indonesia Liao Shi Jin, Dewan Pimpinan Zeng Zhi Ren, Ketua Pembina Yu Miao Lang, Ketua Bidang Kesra Liu Jia Ping, Kong Fan Sui, Ketua Bidang Perempuan Jiang Yu Zhu dan anggota Zhang Wan Mei, Tong Li Rong, Qiu Xin Lan, Huang Jiao Lan, Li En Mei, He Mei Ying, Zeng Ai Li serta Ketua

Perkumpulan Marga Liao Indonesia Liao Shi Xiang dan istri, Liao Xiu Zhen, Liao Chao Neng, Liao Wei Liang dan Liao Yu Qing, Minggu (8/1) lalu melakukan baksos (bakti sosial) di Kelenteng Empe Peh Cun, Jalan Imam Bonjol Gang Peh Cun, Kota Tangerang, Banten.

Di sana mereka membagikan paket cinta kasih Imlek ke warga Tionghoa kurang mampu.



Ketua Paguyuban Taipu Indonesia Liao Shi Jin dan tokoh lainnya secara langsung membagikan paket cinta kasih ke warga.

Liu Jiaping menyatakan Paguyuban Taipu Indonesia setiap menjelang perayaan Tahun Baru Imlek selalu membagikan paket cinta kasih kepada masyarakat Tionghoa di Tangerang dan daerah lain yang membutuhkan perhatian.

"Tahun ini, kami memilih untuk membagikan 500 paket cinta kasih di Kelenteng Empe Peh Cun. Karena jumlah warga Tionghoa yang berpendapatan

rendah di kawasan ini amat banyak. Diharapkan bahan makanan ini selain dapat meringankan beban hidup mereka untuk sementara waktu. Sehingga mereka juga dapat merasakan suasana bahagia perayaan Imlek. Dan kelak kami akan dapat terus menaruh perhatian kepada warga Tionghoa di kawasan tersebut. Agar dapat memberikan bantuan yang lebih besar kepada mereka," ujarnya. • jhk/din

PT Matahari Sakti dan Harmonis Surabaya Club Gelar Donor Darah

SURABAYA (IM) - PT Matahari Sakti dan Harmonis Surabaya Club, Sabtu (7/1) lalu menggelar bakti sosial berupa donor darah di di Atrium JMP (Jembatan Merah Plaza), Surabaya.

Dari 236 orang yang mendaftar, hanya 157 orang yang dinyatakan layak untuk mendonorkan darahnya.

Dan sebagai ungkapan terima kasih, para pendonor mendapatkan bingkisan berupa 1 buah mochie es krim dan 1 bingkisan sembako,

terdiri dari 1 kg beras, 1 kg gula, 1 liter minyak goreng, 1 kaleng susu kental, 5 bungkus mie instan.

Bingkisan tersebut merupakan dari sponsor yaitu Puspita Dewi Prijadi dari PT. Matahari Sakti.

"Kegiatan rutin donor darah ini akan di laksanakan Kembali pada bulan Maret 2023" kata Dewan Kehormatan PMI kota Surabaya yang juga sebagai penggerak kegiatan donor darah sukarela Totok Sudarto. • ef/hk



Panitia penyelenggara donor darah berfoto bersama.



Totok Sudarto memberikan bingkisan ke pendonor.



Petugas PMI melayani seorang peserta donor darah.



Petugas PMI melakukan pemeriksaan kesehatan bagi calon pendonor.



Warga mendaftar untuk menjadi pendonor.

Kanwil DJP Jakbar Bersama Perhimpunan INTI DKI Jakarta Sosialisasi Validasi NIK untuk Jadi NPWP



Teddy Sugianto, I Wayan Suparmin, HM Anda Hakim, Lyli Tan, perwakilan Kanwil DJP Jakbar dan peserta sosialisasi berfoto bersama.

JAKARTA (IM) - NIK (Nomor Induk Kependudukan) bakal menjadi NPWP (nomor pokok wajib pajak) dan akan berlaku penuh pada 2024. Untuk itu pihak Kanwil DJP (Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pajak) Jakarta Barat gencar melakukan sosialisasi Validasi NIK Untuk Jadi NPWP.

Seperti pada Rabu (11/1) kemarin, Kanwil DJP Jakarta Barat

melakukan sosialisasi bersama Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) DKI Jakarta, di Sekretariat Perhimpunan INTI Pusat, MGK Kemayoran, Jakarta.

Hadir langsung dalam sosialisasi tersebut, Kepala Bidang Pendaftaran, Ekstensifikasi dan Penilaian Kanwil DJP Toto Hendarto, Kepala Bidang P2 Humas Kanwil DJP Jakarta Barat Herry Setyawan,

Ketua Umum Perhimpunan INTI Teddy Sugianto, Sekjen Candra Jap, Ketua Perhimpunan INTI DKI Jakarta I Wayan Suparmin dan pimpinan INTI lainnya, antara lain HM Anda Hakim, Untung K Wijaya dan Lily Tan.

Acara diawali dengan kata sambutan dari Dirjen Pajak Suryo Utomo secara virtual. Bersama jajarannya, Kabid Pendaftaran, Eks-

tenifikasi dan Penilaian Kanwil DJP Toto Hendarto melakukan sosialisasi tentang adanya integrasi NIK menjadi NPWP tersebut secara langsung.

Ada pun dasar dari program tersebut adalah implementasi dari Perpres Nomor 39 Tahun 2019 tentang Indonesia satu data. Implementasi tersebut akan mulai dilakukan sejak tanggal 1 Januari 2024 mendatang.

NIK menjadi NPWP, jadi apapun nanti kegiatan kewajiban perpajakan maupun hak dan wajib pajak bisa diakses hanya dengan menggunakan NIK.

Ketua Perhimpunan INTI DKI Jakarta I Wayan Suparmin berharap sosialisasi tersebut dapat bermanfaat bagi semuanya.

"Kita bantu sepenuhnya program perpajakan ini. Sekarang

pajak merupakan kesadaran kita dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara," ujarnya.

Perhimpunan INTI, sambung I Wayan Suparmin, merupakan organisasi yang bergerak di bidang budaya dan sosial serta tidak berpolitik. "Kita tidak berpolitik, tapi kita bantu program pemerintah seperti program perpajakan ini," tegasnya. ● **kris**



Toto Hendarto memberikan cenderamata ke Teddy Sugianto.



Dirjen Pajak Suryo Utomo menyampaikan kata sambutan secara virtual.



I Wayan Suparmin memberikan plakat INTI ke Toto Hendarto.



Penyuluh pajak memaparkan materi tentang integrasi NIK menjadi NPWP.



Para hadirin bersama-sama menyanyikan lagu kebangsaan Indonesia Raya.

Yayasan Amal Kesejahteraan Anxi Indonesia Bagikan 500 Paket Imlek ke Warga Kurang Mampu



Huang Lian Shun (tengah) berfoto bersama panitia dan anggota Yayasan Amal Kesejahteraan Anxi Indonesia.

BANTEN (IM) - Jelang tahun baru Imlek, Yayasan Amal Kesejahteraan Anxi Indonesia, Minggu (8/1) lalu membagikan lebih dari 500 paket Imlek untuk warga desa yang tinggal di sekitar Kelenteng Tjo Soe Kong Tanjung Kait, Tangerang, Banten.

Pimpinan Yayasan Kesejahteraan Anxi Indonesia Huang Lian Shun dan istri, Lin Wei Qi dan istri, Liao Yun Chi dan istri, Liao Si Zhong dan istri, Lin Hong Bao, Li Xian Niang, Lin Xin Huang, Lin Han Zhong, Li Pei Wu dan istri serta Wang Jin Guang

dan istri berangkat dari Jakarta membawa 500 lebih paket cinta kasih berisikan bahan makanan, minyak goreng dan lainnya.

Kedatangan rombongan Yayasan Amal Kesejahteraan Anxi Indonesia disambut hangat oleh pimpinan Kelenteng Tjo Soe Kong. Dan mewakili warga



Pimpinan Yayasan Amal Kesejahteraan Anxi Indonesia membagikan paket cinta kasih.

desa menyatakan terima kasih atas perhatian dan bantuan warga Yayasan Kesejahteraan Anxi Indonesia.

Ketua Yayasan Amal Kesejahteraan Anxi Indonesia Huang Lian Shun mengatakan sejak berdirinya yayasan tersebut, pihaknya selalu mengirimkan cinta

kasih Imlek dan kehangatan kepada warga kurang mampu setiap perayaan Imlek.

Panitia kegiatan cinta kasih Liao Yun Chi menyatakan ini adalah kegiatan amal pertama sejak pandemi COVID-19.

Dan telah memperoleh bantuan dari sejumlah tokoh.

Disaksikan para pimpinan Kelenteng Tjo Soe Kong, pengurus dan anggota Yayasan Amal Kesejahteraan Anxi Indonesia menyerahkan satu persatu paket cinta kasih ke warga.

Pembagian bingkisan cinta kasih berlangsung dengan tertib dan lancar. ● **jhk/din**



Suasana pembagian paket cinta kasih yang berlangsung penuh kekeluargaan.



Seorang pengurus memberikan paket cinta kasih ke warga.



Warga dengan tertib menerima paket cinta kasih.